
令和５年度 那珂川水系クリーン作戦に参加しました 

                                 

コロナの影響により長い間行うことが出来なかったクリーン作戦が今年は復活となり、 

多くの方々が参加する中、国土建設も参加してきました。 

しかも今年は記念すべき…第３０回でした！！ 

７月上旬にも関わらず２８℃を超える猛暑日でしたが誰一人として体調を崩すことなく、 

何事もなく終了しました。 

 

 

 

 

 

参加した１２名のみなさん 

暑い中お疲れさまでした。 

 

【あとがき】 

業務としても、地域としても深い関わりがある那珂川。 

最近は勝手に物を捨てていく人も増えてきており、年々河川は汚れてしまっています。 

ですが今後、クリーン作戦などを通して河川がきれいになっていけば良いと思います。 

【会場写真】 

 

 

 

 

 

 

  
那珂川水系ゴミマップ 常陸河川国道事務所 

副所長あいさつ 

水戸市長あいさつ 

市長とともに一枚！ 

報告：測量部 志賀 
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